

L'Iran se dit prêt à échanger des prisonniers avec les Etats-Unis "sans conditions préalables"



Téhéran, 11 mai (RHC)- L'Iran est prêt à échanger des prisonniers avec les Etats-Unis "sans conditions préalables", a annoncé dimanche le porte-parole du gouvernement iranien, Ali Rabiee.

"Nous sommes prêts à échanger des prisonniers iraniens et américains, et nous sommes prêts à en discuter avec les Etats-Unis", a déclaré M. Rabiee, cité par l'agence de presse officielle IRNA.

Le porte-parole a exhorté les Etats-Unis à répondre à l'appel de l'Iran, car "nous sommes inquiets de l'état de santé des Iraniens dans les prisons américaines", a-t-il expliqué.

Ces remarques suivent l'échange en décembre de deux prisonniers entre Téhéran et Washington, un Américain détenu pour des accusations d'espionnage et un chercheur iranien accusé d'avoir violé les sanctions contre l'Iran.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222338-liran-se-dit-pret-a-echanger-des-prisonniers-avec-les-etats-unis-quotsans-conditions-prealablesquot>



Radio Habana Cuba